



Pada dasarnya perilaku seseorang atau nasabah dipengaruhi oleh dua faktor yakni faktor internal dan faktor eksternal. Dengan pengertian bahwa faktor internal merupakan segala sesuatu yang berhubungan dengan keadaan pribadi nasabah seperti motivasi, persepsi, pengetahuan, kepercayaan dan sikap, usia dan tingkat kehidupan, keadaan ekonomi, gaya hidup, dan lain sebagainya. Sedangkan faktor eksternal merupakan sesuatu yang berhubungan dengan keadaan di luar nasabah tersebut seperti kelas sosial, keluarga, budaya, sub budaya, kelompok acuan dan lain-lain.

Menanggapi hal tersebut, maka salah satu cara atau strategi yang dilakukan oleh BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) Kedinding Lor Surabaya untuk meningkatkan motivasi menabung nasabah adalah dengan cara sistem layanan jemput bola atau melalui pemasaran langsung. Sistem layanan jemput bola merupakan salah satu fasilitas untuk memberikan kemudahan kepada nasabah untuk menyimpan dana yang mereka miliki setiap harinya sebagai investasi di masa depan secara rutin. Sistem layanan jemput bola juga merupakan salah satu pelayanan langsung yang diberikan oleh BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) Kedinding Lor Surabaya baik pelayanan pendanaan, maupun *customer servise* kepada nasabah.

Dengan adanya sistem layanan jemput bola yang diterapkan oleh BMT MUDA dapat menumbuhkan motivasi nasabah terhadap pentingnya menabung untuk memikirkan kebutuhan di hari yang akan datang, seperti nasabah yang pada awalnya merasa malu menabung di lembaga perbankan jika menabung dengan nominal uang yang sedikit, maka dengan layanan





mempunyai pengertian sederhana sebagai anjuran untuk menyisihkan sebagian harta untuk digunakan bagi keperluan masa depan (menabung).

Seiring dengan semakin banyaknya lembaga keuangan yang berdiri, nama BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) Kedinding Lor Surabaya muncul sebagai salah satu lembaga jasa keuangan syariah yang menjangkau usaha-usaha masyarakat kecil menengah. BMT MUDA memiliki strategi tersendiri dalam mempertahankan eksistensinya di dunia bisnis Islam, apalagi BMT tidak hanya bersaing dengan lembaga keuangan mikro syariah lainnya namun juga bersaing dengan lembaga konvensional yang juga menggerakkan pasarnya ke arah mikro. Oleh karenanya, BMT MUDA sebagai lembaga yang bergerak untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dibidang jasa dimana manfaat yang dibeli oleh nasabah ini, sebisa mungkin menarik dan meningkatkan kepuasan nasabah dengan meningkatkan kualitas pelayanannya agar mampu memenuhi tingkat ekspektasi nasabah dengan berlandaskan prinsip syariah yang disandang. Karena kepuasan nasabah menjadi target tertinggi dalam suatu lembaga keuangan (BMT MUDA) untuk menentukan keberhasilannya di tengah ketatnya persaingan usaha.

BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) terletak di Jl. Kedinding Lor Gang Tanjung No. 49 Surabaya. Letak BMT MUDA di rasa cukup strategis karena dekat dengan pasar dan pedagang-pedagang kecil mikro yang menjadi fokus utama dari BMT MUDA sendiri. Selain fokus pada masyarakat ekonomi kecil mikro, BMT MUDA juga meletakkan lembaga-

lembaga pendidikan sebagai target pasar yang harus dicapai. Dalam hal ini salah satu produk yang ditawarkan dalam lembaga-lembaga pendidikan adalah simpanan pendidikan fathanah yaitu simpanan yang khusus untuk anak sekolah.

Sehubungan dengan tujuan BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) Kedinding Lor Surabaya yang ingin memberikan solusi kepada masyarakat dan keinginan BMT MUDA untuk mendapatkan pasar, menguasai, mempertahankan, bahkan menerapkan pasar, dan hal tersebut harus direncanakan dengan baik. Dalam hal ini strategi yang digunakan BMT MUDA untuk menggaet atau menarik perhatian calon nasabah dengan menerapkan sistem layanan jemput bola tersebut. Dengan hal tersebut juga dapat mempengaruhi nasabah untuk menabung.

Secara sederhana strategi marketing ini dijalankan berkebalikan dengan sistem konvensional, dimana konsumen yang harus menuju penjual untuk mendapatkan barang. Dengan sistem layanan jemput bola ini, pihak BMT MUDA lah yang akan menghampiri dan menawarkan secara langsung kepada calon nasabah. Keuntungan dari sistem ini adalah nasabah atau calon nasabah akan semakin dimudahkan mendapatkan informasi dan penawaran terkait produk yang mungkin mereka butuhkan.

Dalam perspektif Islam, sistem layanan jemput bola dapat dipahami sebagai upaya BMT MUDA mengembangkan tradisi silaturahmi yang menurut Rasulullah SAW dapat menambah rezeki, memanjangkan umur









































Tujuan Penelitian, Kegunaan Hasil Penelitian, Definisi Operasional, Metode Penelitian, dan Sistematika Pembahasan.

Bab kedua Kerangka Teoritis, yaitu tentang teori-teori yang menjadi dasar pedoman tema penelitian yang diangkat, meliputi strategi pemasaran, motivasi menabung, dan bayt 'almāl wattamwil.

Bab ketiga data penelitian, yaitu: meliputi gambaran mengenai BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) Kedinding Lor Surabaya secara umum, sejarah berdirinya, visi dan misi, produk-produk yang ditawarkan, dan penyajian data mengenai sistem layanan jemput bola, serta motivasi menabung nasabah pada BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) Kedinding Lor Surabaya.

Bab keempat Analisis Data, berisi hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti untuk menjawab dari rumusan masalah penelitian. Pertama, mengenai sistem layanan jemput bola. Kedua, motivasi nasabah menabung di BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) Kedinding Lor Surabaya.

Bab kelima penutup, bab terakhir yang berisi kesimpulan dari bahasan hasil penelitian dan saran-saran yang sebaiknya.